

2. OKTOBER 2025



*Der Rittersaal bietet Platz für bis zu 300 Personen.*

Aktuelles

**N**ach intensiven Arbeiten öffnete der Wiener Rathauskeller am 1. September wieder seine Türen. Das Traditionshaus, das seit 1899 als beliebter Treffpunkt und Veranstaltungsort für unterschiedlichste Events bekannt ist, wurde in zwei Bauphasen über insgesamt 100 Werktagen umfassend renoviert. Großteils erfolgten die Arbeiten bei laufendem Betrieb, wobei der Fokus auf dem Eingangsbereich, dem Verbindungsgang zu den einzelnen Veranstaltungsräumen, der Garderobe, den Büros und den historischen Sälen wie dem Grinzinger Keller, dem Rittersaal und dem Salon Ziehrer lag.

## Behutsame Renovierung in enger Zusammenarbeit

Die Renovierung erfolgte in enger Abstimmung mit der Stadt Wien sowie den Architekturbüros Bureau F und BWM Designers & Architects. Zu den ersten Besuchern zählte Bürgermeister Dr. Michael Ludwig, der sich persönlich ein Bild machte und zur gelungenen Umsetzung gratulierte. „Nach der umfassenden Sanierung der Natursteinfassade des Wiener Rathauses, die wir im Vorjahr abschließen konnten, präsentiert sich nun auch der Wiener Rathauskeller frisch renoviert“, zeigte sich Ludwig erfreut. „Das Resultat der behutsamen Renovierungsarbeiten ist wirklich beeindruckend und wurde nun rechtzeitig zum 200. Geburtstag von Friedrich von Schmidt, dem Architekten des Wiener Rathauses, fertiggestellt.“

Werbung

Herbert Fuchs, Geschäftsführer der GMS GOURMET GmbH, betonte: „Unser Ziel war es, die ursprüngliche Atmosphäre und den historischen Charme des Wiener Rathauskellers zu bewahren und gleichzeitig eine moderne Ausstattung und Technik zu integrieren. Das Ergebnis ist eine vielseitige und noch attraktivere Veranstaltungs-Location – Mitten im Herzen von Wien.“

## Historisches Erbe mit



## moderner Technik

Besondere Aufmerksamkeit galt bei der Renovierung der Erhaltung des historischen Charakters der einzelnen Räume. Im Grinzing Keller wurden neue Luster nach Originalvorlagen von vor 125 Jahren installiert, und Sessel wurden nach historischen Bildquellen maßgefertigt. Der Lanner/Lehár-Saal erhielt moderne Technik und eignet sich besonders für Seminare und Hochzeiten. Im Augustin Stüberl schaffen aufpolierte Holzmöbel und gezielte

Beleuchtung eine gemütliche Atmosphäre, während der Salon Ziehrer um einen Barbereich erweitert wurde. Die historischen Bilder wurden restauriert, und 600 m<sup>2</sup> Bodenflächen wurden und Deckenflächen gestrichen und 870 neue Lampen mit Bewegungsmeldern für nachhaltiges ermöglicht barrierefreien Zugang von der Fels

## Veranstaltungsvie

Der Wiener Rathauskeller bietet weiterhin klar saisonal wechselnder Karte. Die Räumlichkeit Art – vom Galadinner über Stehempfänge bis Größenordnung genießen hier große Beliebthe Formate wie das Krimidinner, Comedy Dinner besitzt seinen eigenen Charakter und ist mit Wandmalereien ausgestattet.

Nach Renovierungen in den Jahren 1925, 1950 Rathauskeller seinem historischen Erbe treu modernem Komfort.

Lesen Sie jetzt die  
aktuelle GASTRO online



Zur Ausgabe

Aktuelles